

# heies Finale



zeigte sich dafür aber dann von seiner sonnigsten Seite

STADTGEMEINDE VÖLKERMARKT

sonders über die vielen jugendlichen Stammgäste. Die Sanierung im Frühling hat sich auf jeden Fall ausgezahlt, so wurden zum Beispiel drei Echtholz-Wellnessliegen angeschafft, „Drei weitere sind geplant, außerdem wollen wir die nächste Saison bereits am 1. Mai beginnen“, sagt der zuständige Referent, Gerd Laussegger.

## Fernwärme für Badewasser

Auch im Freibad Bleiburg sind für nächsten Sommer Neuerungen geplant: Neben dem neuen Eltern-Kind-Bereich ist ein An-

schluss an das Fernwärmenetz geplant, damit Besucher immer badefreundliche Wassertemperaturen genießen können.

Am Sonnegger See ist man mit diesem Sommer zufrieden, vor allem Familien mit kleinen Kindern fühlen sich hier wegen des seichten Strandes wohl. Man verzeichnet hier ein Besucherplus von zehn Prozent, insgesamt kamen in diesem Sommer 16.000 Gäste. Im Erlebnisbad Völkermarkt zählte man diesen Sommer mit 35.714 etwa gleich viele Badende wie im Vorjahr.

## WETTERBILANZ

### Temperaturen über dem Durchschnitt

Auch wenn uns der Juni heuer mit 15 Regentagen enttäuschte: zwei Tage boten laut Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik trotzdem Temperaturen über 30 Grad. Im Juli kletterte das Thermometer im Bezirk acht Mal über diese Marke, als höchste Temperatur wurden 33 Grad

gemessen. Zehn Regentage sind vermerkt. Im August regnete es an acht Tagen, die Gewitter verursachten einen Niederschlag von 155 Litern je Quadratmeter. Der August war im Durchschnitt um zwei Grad wärmer als die vergangenen Jahre, an vier Tagen hatte es über 30 Grad.